

ACTOR NÉSTOR CANTILLANA: «ME GUSTARÍA A GABRIEL BORIC COMO PRESIDENTE»

En entrevista a La Tercera, resaltó la figura del diputado magallánico.

El actor nacional Néstor Cantilla dijo que le gustaría que Chile tuviera un Presidente como Gabriel Boric.

En entrevista concedida a La Tercera, el artista señaló que «respeto muchísimo y creo que es un tremendo político. Es de las personas más consecuentes que conozco». Aunque advirtió que «lo de la polera (con el rostro de Jaime Guzmán) fue un error, una tontería, peores raro que sea tanta noticia».

Asimismo, valoró que el diputado magallánico no tenga un doble estándar, «asistiendo al Congreso y luego, con el mismo peinado, participando de las protestas».

En la entrevista, Cantillana abordó diversos temas, entre ellos el aborto, del cual se mostró a favor; de las redes sociales, de las cuales dijo ser detractor; y de su postura en favor de las mujeres en cuanto a su igualdad y derechos.

 2966 total visits, 2 visits today